

# El amor a veces duele

Gisela Sos<sup>(1)</sup>; Yenier Jiménez<sup>(1)</sup>; Celia Polanco<sup>(2)</sup>; Silvia Flores<sup>(2)</sup>

<sup>(1)</sup>R2 de MFyC, <sup>(2)</sup>Adjunt Servei d'Urgències

Hospital Sant Pau i Santa Tecla.Tarragona

Nom autora: Gisela Sos

Lloc de treball: Hospital Sant Pau i Santa Tecla. Tarragona

Data recepció: 27.11.2019

Data acceptació: 13.01.2020

Mail: gsbc\_bcn@hotmail.com

Forma citació: Sos G, Jiménez Y, Polanco C, Flores S. *El amor a veces duele*.

ReMUE.c@t 2020;7(2):41

Hombre de 32 años que acude a urgencias porque mientras mantenía relaciones sexuales refiere haber sentido un crujido en el pene, así como dolor, inflamación y deformación de este. Comentó que era la primera vez que realizaba sexo anal. El paciente estaba estable y refería sensación de opresión en el pene, así como ligero dolor. Como se aprecia en la imagen, los testes eran normales y la afectación era únicamente peneana donde presentaba inflamación y hematoma. El periné no estaba afectado. No asociaba uretrorragia ni dificultad miccional. Se orientó el caso como rotura de pene por lo que se dejó al paciente en dieta absoluta, sueroterapia y analgesia a la espera de cumplir 8h de ayuno para ser intervenido quirúrgicamente. Se le practicó incisión subcoronal que evacuó el gran hematoma procedente del cuerpo cavernoso, sutura de la túnica albugínea y revisión del cuerpo esponjoso, que estaba indemne. El paciente permaneció sondado durante dos semanas, con retirada de la sonda, sin incidencias. En la primera revisión al mes de la intervención, el paciente ya había recuperado la erección, sin presentar secuelas estéticas.

